La Jornada Sección: Portada, Política 2024-02-25 02:29:04

195 cm²

Página: 1, 5

1/1

Morena llama a defender a la 4T en las calles

 La batalla electoral será en redes sociales: PAN; va por un "ejército digital"

A. RECERRII YV. RALLINAS / P.5

DENUNCIA "CAMPAÑA DE TERROR"

La secretaria de Morena insta a salir a las calles en apoyo del Presidente

La derecha utiliza medios de aparente prestigio, "con bots y trols impulsando tendencias", afirma

ANDREA BECERRIL

La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández Mora, llamó a movilizarse para defender al presidente Andrés Manuel López Obrador y al proyecto de la 4T de la "campaña sucia y de terror" que "desde la derecha nacional y trasnacional" se ha puesto en marcha para tratar de imponer en redes sociales la narrativa de un supuesto involucramiento del Ejecutivo federal con el crimen organizado.

Paralelamente, los integrantes del grupo parlamentario de Morena en el Senado, que coordina Ricardo Monreal, cerraron filas con el Presidente y advirtieron que permanecerán unidos y firmes en su defensa.

Por separado, en un pronunciamiento a través de sus redes sociales, Hernandez Mora advirtió que esa guerra sucia en la que se utiliza a medios de "aparente prestigio" le está costado millones de dólares a la derecha mexicana y trasnacional.

Es muy obvia "la campaña de te-

rror, guerra sucia y calumnias que advertimos, inicia en estos tiempos frente a la inevitable continuidad de la transformación", resaltó la también senadora.

Hizo notar que "utilizan a los voceros de la derecha, pagados a sueldo y vendidos como periodistas, utilizan a reporteros y directivos de medios de comunicación con aparente prestigio y lo acompañan de una red de bots y trols impulsando tendencias".

El más honesto

La mayoría del pueblo, agregó, "ya no les cree sus mentiras. No hay una sola prueba de lo que intentan acusar, porque es falso". Además, añadió, "la fortaleza de liderazgo del presidente

Andrés Manuel López Obrador, entre otras cosas, es la autoridad moral. Es, sin dudarlo, el presidente más honesto de nuestra historia".

La secretaria general de Morena recalcó: "Aquí estaremos siempre para defender el proyecto de la mayoría del pueblo. El presidente López Obrador no está solo y la ma-

yoría del movimiento debe salir a las calles a defenderlo, a difundir los logros de la Cuarta Transformación y a combatir las mentiras".

En tanto, los senadores de Morena condenaron "enérgicamente" la "campaña sistemática de calumnias y desinformación, financiada por sectores conservadores y amplificada por algunos medios de comunicación en redes sociales, donde falsamente se le acusa de haber recibido financiamiento del narcotráfico".

Estos ataques, que "no sólo carecen de cualquier fundamento ético o prueba verificable", forman parte de la estrategia "de quienes se oponen al cambio verdadero e intentan recuperar el poder que el pueblo les retiró, recurriendo a la calumnia y la infamia".

Frente a esos ataques y calumnias, los senadores de Morena "nos solidarizamos con el presidente Andrés Manuel López Obrador y hacemos un llamado a la unidad frente a los intentos de división y confrontación".

